

## ORIENTACIÓN A PIE

# Peña Guara brilla en la primera fase del Nacional

Participaron veinte deportistas del club y Ángel Perpén sumó dos podios en las tres pruebas celebradas en Soria



Orientadores de Peña Guara presentes en Soria.

**HUESCA.** El pasado fin de semana, el equipo de competición de Orientación a pie de Peña Guara asistió a la primera fase del Campeonato de España con las pruebas de Distancia Larga y Relevos Mixtos. Una tercera prueba de Distancia Media, valdiera para el ranking nacional, completaba el fin de semana.

Se dieron cita más de 1500 orientadores de todas las comunidades para disfrutar en un enclave perfecto para la práctica de este deporte, con muy buenos terrenos y una organización experimentada que celebraba sus 20 años como club de orientación: el club Navaleno.

Ana Toledo, Álvaro Casado y Castilla-La Mancha se procla-

maron campeones de España en la distancia Larga y en los Relevos Mixtos.

En total, 130 orientadores aragoneses acudieron a la cita, posicionando a Aragón en el séptimo lugar del Ranking por Comunidades Autónomas. De entre los 20 orientadores de Peña Guara que participaron en Soria cabe destacar la magnífica participación de Ángel Perpén, que quedó en tercera posición en el Campeonato de España de distancia Larga y se proclamó subcampeón del Trofeo Pinares, ambos en categoría M35.

La próxima cita del equipo de orientación a pie del club tendrá lugar los próximos 29-30 de abril y 1 de mayo en el Trofeo

Aragón, que se disputará en la Sierra de Albarracín.

### Tres seleccionados para el Europeo

Por otra parte, tras los buenos resultados cosechados en las pruebas de la Liga Española de Orientación en BTT, serán tres los miembros de Peña Guara que formen parte de la Selección Española en categoría Elite para el próximo Campeonato de Europa de la modalidad.

Miren Arina, David Toll y Jorge García representarán a España la semana del 26 al 30 de abril en tierras portuguesas. Serán cuatro pruebas, Media distancia, Sprint, Salida en Masa y Relevos Mixtos. ● D.A.

## RUGBY / UI6

# El Quebrantahuesos Unizar, campeón de liga



Los altoaragoneses, con el trofeo.

### El equipo venció en la final de liga en Monzón al Senglars

**HUESCA.** El pasado fin de semana el equipo Quebrantahuesos Unizar logró la victoria en la final de la liga Sub 16 catalana. Los altoaragoneses superaron al Senglars de Torroella por 57-12 en el campo de Los Sotos de Monzón.

Fue la final de liga de quinta categoría catalana sub16, un partido con un fantástico ambiente y un juego que enamoró a la grada. El equipo local consiguió imponer su ritmo, demostrando que tienen nivel para categoría superior.

El partido empezó como suele ser habitual en las finales, con ambos conjuntos nerviosos, imprecisos y un tanto desubicados debido a la presión del momento. Fruto de estos despistes llegaron los tempraneros ensayos visitante y local a los 6 y 8 minutos, tras los cuales no hubo movi-

miento en el marcador hasta el minuto 23 en el que los aragoneses ya empezaron a mostrar su superioridad en el campo. Justo antes del descanso sumarían uno más, llegando a la mitad con un resultado ajustado de 15 a 7.

La segunda parte fue un monólogo del combinado Quebranta/Unizar, que con mucho orden en el campo y gran velocidad en los puntos de contacto, impuso su ley en todas las facetas del juego. Los ensayos fueron cayendo uno tras otro a lo largo de los minutos, con unos senglars impotentes, pero que en ningún momento bajaron los brazos. Fruto de esta garra llegó un ensayo en el minuto 61 que elevaba un poco la moral de los catalanes.

Tras el pitido final, llegó la entrega de trofeos y el tercer tiempo, en el que ambos equipos limaron las asperezas surgidas en el partido y compartieron anécdotas mientras llenaban los estómagos con la famosa paella preparada por el anfitrión. ● D.A.

## ATLETISMO

# La IV Edelweiss Race guarda sorpresas hasta el 14 de mayo

### La carrera de obstáculos se presentó ayer en Sabiñánigo

Mercedes Portella

**SABIÑANIGO.** La IV Edelweiss Race que organiza la Peña Recreativa Edelweiss de Sabiñánigo el próximo 14 de mayo, tendrá esta edición un nuevo recorrido con salida y llegada en el boulevard del barrio de Puente Sardas. En el circuito, de 8 kilómetros, los participantes, se esperan unos cien, se encontrarán con más de 30 obstáculos, algunos se irán desvelando en próximos días y has-



Participantes en la presentación de la carrera de obstáculos ayer en Sabiñánigo.

ta la fecha del evento, y otros serán sorpresa

El presidente de la Peña Recreativa Edelweiss, Alexis Español, que se estrena en el cargo, comentó en la presentación de la actividad, que habrá concurso de disfraces en la prueba no competitiva y sorteo de regalos para todos, "uno de ellos es un vuelo de iniciación de 30 minutos en el aeródromo de Santa Cilia". Agradeció a colaboradores y patrocinadores la ayuda para este evento, y animó a participar y a disfrutar del mismo. "Las inscripciones están abiertas a través de nuestra web y redes sociales, aquellos que las formalicen hasta el 30 de este mes se lleva-

ran una camiseta conmemorativa". La alcaldesa Berta Fernández destacó el trabajo que realizan las peñas y el tejido asociativo de la localidad "para dinamizar Sabiñánigo todo el año".

La presidenta comarcal Lourdes Arruebo ensalzó el importante papel de los voluntarios, y dijo que sin ellos "es difícil conseguir organizar estas actividades".

Y el concejal de deportes Carlos Allué hizo hincapié en la labor que realizan las personas que durante todo el año están al frente de asociaciones, peñas y clubes para organizar actuaciones de diferente índole. "El compromiso de pocos es el éxito de muchos", concluyó el edil. ●